
第五期長期計画・調整計画策定委員会 傍聴者アンケート 

第 19回実施分（平成 27年 12月４日開催） 自由記載欄 

 

○ 今回の策定委員会で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してくださ

い。 

・子育て情報のウェブサイトの件、“市民も一緒につくる”のは今のままでは読みとれないと思いました。

早々に作成すべきだと思うので行政が企業等にお願いして作り、市民の声を聞きながら手直しすれば良

いのではないか？と思いました。 

・助成についての議論が印象に残りました。聞いていても混乱したのでわかりやすい文章になることを期

待しつつ、必要な人が適正な助成を受けられる施策になることを望みます。 

 

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

・ＩＣＴ教育について、○○委員と同じ意見です。市民から心配する声があがっているものについては丁

寧に記載すべきだと思います。見極めが先。その上で必要であれば整備すべきと思います。 

・児童館について議論を時間をかけてして頂きありがたく思いました。児童館は児童館であって欲しいと

願う利用者にとって拡充ではなく充実という記載になるのはうれしく感じましたが、待機児童がゼロに

なるのを待っても保育数としてマールがカウントされていれば児童館から出せないのではないでしょう

か。待機児童がゼロになって、ＵＲ等へ引越することが出来るのであれば、来年度だってできるはず、

と思うのですが…。 

・「市民の意見を聞きながら」どのような形で市民の意見を聞いてくださるのか、具体的な方法が示されて

いないのが気がかりです。 

・待機児童はゼロを目指すと記載すべきです。 

・パブコメが反映されているのを見て安心もしたが、資料を見るとやはり足りないように感じました。意

見が通る通らないに関わらず保護者として市民としてもっと意見を出すべきだと思いますし、養育者が

集まる場（保育園、幼稚園等）にも呼びかけが必要ではと思います。 

・保育ニーズについては、○○委員の意見に賛成です。理想とかハードルが高いという意見もありました

が、必ずしも第一希望、第二希望に入りたいということでなく、兄弟同一園であることや、現実的に生

活に支障のない保育園に入れるように『各家庭が望む』と、入れて欲しいと思いました。 

（※文字及び文章はアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。） 


